

Nouveau monde du travail: la numérisation, la loi sur le travail et l'aménagement des bureaux ont une grande influence sur la productivité et la santé

La répartition mondiale du travail, les avancées technologiques et les changements de valeurs dans la société entraînent des modèles d'affaires et de travail radicalement nouveaux: les tâches routinières sont de plus en plus automatisées et le travail intellectuel encore effectué par des hommes est toujours plus exigeant. Ce phénomène nécessite de nouvelles formes de travail plus flexibles ainsi que des compétences pour savoir les organiser. Haute productivité à long terme et santé des travailleurs du savoir deviennent ainsi compatibles. L'aménagement des bureaux joue aussi un rôle important. La dynamique, l'interconnexion et l'incertitude des activités économiques font que les entreprises sont amenées encore plus qu'avant à s'adapter en permanence à un contexte changeant grâce à l'agilité et par là-même à garantir la viabilité à long terme. La productivité et le respect de la santé des collaborateurs à long terme entrent également en ligne de compte (bilan de santé personnel).

Pour en savoir plus, lire l'article de Marius Klauser publié dans la Handelszeitung du 8 février 2018 (en allemand).

Le nouveau monde du travail sera également le thème du Congrès annuel d'EXPERTsuisse qui se tiendra le 12 septembre 2018. (? [Note dans le calendrier](#); ? [Inscription](#)).

Lien(s) et téléchargement(s)

- [Pressespiegel Handelszeitung 08.02.2018: Neue Arbeitswelt - Artikel von Marius Klauser](#)